

# *Deportistas cubanos entrenan “concentrados” y “sin dificultades” en sede olímpica*

---



Rio de Janeiro, 4 ago (RHC) Los deportistas cubanos entrenan “muy concentrados” y “sin dificultades” en Brasil, con vista a los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, afirmó el presidente del INDER, Antonio Becali.

A pocas horas de la inauguración de la XXXI cita olímpica, el titular del Instituto Cubano de Deportes ofreció detalles de la presencia cubana en Rio, en intercambio con la prensa cubana acreditada para cubrir los primeros Juegos Olímpicos en Suramérica y se mostró confiado en la preparación realizada para la lid.

“Todos los atletas están muy bien concentrados, en una etapa en que la parte táctica y estratégica es fundamental para lograr un buen resultado”, destacó Becali y resaltó que ha primado “la disciplina” y se respira un ambiente de “alto nivel de responsabilidad y de compromiso hacia los Juegos y el pueblo de Cuba”.

El directivo confirmó que de la delegación de 124 deportistas, 70 ya están alojados en la Villa Olímpica, 30 están en bases de entrenamiento en diferentes localidades de Brasil y 24 se preparan en La Habana y

se trasladarán en los próximos días a la llamada Ciudad Maravillosa.

“Esperamos un gran resultado. Sabemos que el pueblo está esperando una buena actuación y tenemos un gran compromiso con ese pueblo”, dijo Becali y apuntó que el cumpleaños 90 del Comandante en Jefe Fidel Castro resulta una motivación especial para la delegación.

Aseguró que los atletas han podido familiarizarse con los escenarios de competencia y han estado bajo una supervisión médica rigurosa.

El jefe de la misión cubana en Rio dejó claro que los pequeños detalles que ha encontrado Cuba en la Villa, que ha sido criticada por otras delegaciones, se han solucionado de manera rápida y eficaz.

Dijo esperar que “todos los atletas” cubanos que están en Rio puedan desfilan este viernes en la ceremonia de apertura, en la que Cuba mostrará “la fortaleza” de su movimiento deportivo, con el bicampeón olímpico y cinco veces mundial de lucha Mijaín López como abanderado, así como la “alegría y el colorido” que caracteriza a los cubanos.

Becali también resaltó que la afición brasileña le ha dado una calurosa bienvenida a la delegación cubana y saludó el regreso del beisbol, el deporte nacional de Cuba, a los Juegos Olímpicos de Tokio-2020,

Los Juegos serán inaugurados este viernes en el majestuoso estadio Maracaná y el principal objetivo de Cuba es quedar entre los 20 primeros países del medallero y superar la actuación de Londres-2012, cuando se consiguieron 14 medallas (5-3-6).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/101842-deportistas-cubanos-entrenan-concentrados-y-sin-dificultades-en-sede-olimpica>



**Radio Habana Cuba**